

# 総務部 令和3年度 活動報告

令和3年度は、新型コロナウイルスの影響により、今年度も「ナイトイン三松」の開催を断念しました。子供達の思い出、特に6年生にとっては、5年生、6年生の高学年のナイトイン三松を出来ないままに、卒業はあまりにも寂しいと思い、初めは全学年で感染症対策をしながらのクラスレクレーションを開催しようと思いましたが県内の新型コロナウイルスの感染者により、開催出来ず、落ち着いた頃に6年生だけでも思い出を作りたいとの一心で、「6年生の思い出プロジェクト」を企画、開催しました。

## 主な活動

- ・6年生の思い出プロジェクトを企画、開催。

## 活動内容

- ・6年生の思い出プロジェクトを企画し、アンケートを6年生にやってみたい事を募集。
- ・アンケートを回収し、集計して企画の内容を「クリスマス会」に決定。
- ・クリスマス会の内容をアンケートの中から、出来そうな企画を選別し、決定。
- ・クリスマス会 内容
  - 逃走中 ○親子ドッジボール ○アクセサリー作成
  - プレゼント交換 ○ピニャータ
- ・クリスマス会当日に参加出来ない子供の為と、当日のデモンストレーションも兼ねて、プチクリスマス会も開催。
- ・プチクリスマス会を開催し、そこでの改善点を出して、本番を実施。
- ・6年生の思い出作りとして、12月25日に開催し、無事に終わりました。

## 感想

今年度も「ナイトイン三松」が出来ない状態で、総務部が何も動かないまま、1年過ごすのも、もったいないと思い、何か子供達に出来ないか？から始まった「6年生の思い出プロジェクト」でしたが、保護者及び6年生から沢山の良い反響を頂きました。ありがとうございました。